



DIVISIONES DE CODELCO, ANGLO AMERICAN Y LOS PELAMBRES

Grandes mineras restituyen operaciones tras problemas de abastecimiento eléctrico

■ La compañías no detectaron mayores daños en sus operaciones por el terremoto.

Las grandes operaciones mineras que fueron afectadas por el terremoto del sábado ya están volviendo a la normalidad, luego que tuvieron que detener sus actividades por un corte de energía en el SIC (Sistema Interconectado Central) y las necesarias inspecciones de seguridad.

Codelco, firma que en otro plano ayer renovó su gobierno corporativo, informó que, una vez reestablecido el suministro de energía el domingo, en el turno de la tarde, División El Teniente reinició sus operaciones productivas. Por su parte, División Andina quedó en condiciones de retomar, paulatinamente, su producción a partir de la tarde de ayer.

Respecto de División Ventanas, la empresa precisó que la fundición y refinera, al momento del sismo, se encontraban en su período de mantención general, proceso que está en pleno desarrollo. No se reportaron daños a las personas ni a las instalaciones.

Codelco informó, además, que no se reportaron daños en los proyectos que actualmente se encuentran en construcción en las Divisiones de la zona afectadas por el terremoto: Pilar Norte y otras obras en División El Teniente y Nueva Andina Fase I en la División del mis-

Los Pelambres

Ayer, **Los Pelambres**, filial de Antofagasta Minerals (grupo Luksic), indicó que el domingo en la mañana reanudó sus operaciones, luego que las tuviera que detener a raíz del corte de electricidad

en el SIC que se produjo tras el terremoto. La reanudación se hizo, también, una vez que se verificó que no hubo daños significativos como consecuencia del sismo.

Anglo reanuda

Anglo American indicó que la interrupción del suministro eléctrico afectó a cuatro de sus operaciones: las minas Los Bronces, El Soldado y Mantoverde, y la Fundición de Chagres.

Agregó que la electricidad fue parcialmente restaurada y que la producción comenzó a ser retomada durante el domingo.

No obstante, precisó que tres instalaciones de Scaw Metals fueron afectadas en el país. Dos, con daños menores, mientras que en la tercera se está realizando una detallada evaluación en las instalaciones ubicadas en Concepción.

Codelco reanudó El Teniente y Andina

Los Pelambres retomó sus actividades el domingo

mo nombre.



Ayer estaban retomando sus operaciones las mineras que tuvieron que parar sus actividades el sábado, principalmente por cortes de energía en el Sistema Interconectado Central.